
                                                                                

                                                                                                              Ferrara 10 ottobre  2023

                                                                                                 Al Sig. Sindaco Comune di Ferrara

                                                                            e p.c. Al Presidente Consiglio Comunale di Ferrara

OGGETTO:   Interrogazione  Accessibilità poliambulatorio e servizi  Centro Civico di – –

Pontelagoscuro 

                                                          Premesso che 

A Pontelagoscuro, i servizi di medicina di base sono offerti sia tramite "MEDICINE DI GRUPPO" 
che in modalità  "AMBULATORIO SINGOLO". Il servizio "Medicina di gruppo" è ospitato presso il 
poliambulatorio situato al primo piano (raggiungibile tramite ascensore) del Centro Civico di 
Pontelagoscuro, situato in piazza Buozzi, 14. Nel medesimo piano sono inoltre presenti il  Centro 
Prelievi (UO Medicina di Laboratorio - Casa della Comunità di Pontelagoscuro, ex Casa della 
Salute, gestito dall'Azienda USL di Ferrara), il servizio sociale per adulti e l'ufficio anagrafe.

                                                          Considerato che 

Da diversi mesi, uno dei due ascensori all'interno del Centro Civico è fuori uso, e recentemente 

l'unico ascensore funzionante è stato bloccato a causa di infiltrazioni d'acqua. Questa situazione 

sta causando notevoli disagi ai cittadini, in particolare agli anziani, alle persone disabili e a coloro 

che soffrono di patologie debilitanti. Sono giunte segnalazioni di anziani costretti a rinunciare alle 

visite mediche a causa di tali problematiche.

Per quanto esposto in premessa, la sottoscritta Anna Ferraresi, in veste di Consigliera Comunale 

appartenente al Gruppo Misto ritenendo la questione di estrema rilevanza 
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                                          Interroga  il Sindaco per conoscere

1.  i motivi che hanno determinato il ritardo nell'intervento per risolvere questa situazione, im-

pedendo ai cittadini, in particolare le persone più fragili, di usufruire di un servizio essen-

ziale come quello sanitario di base; 

2. quali misure sono in corso per il ripristino immediato del funzionamento degli ascensori o 

per trovare soluzioni alternative al fine di mitigare il grave disagio causato ai residenti .

Si auspica che il Sindaco, in qualità di massima autorità sanitaria locale, intervenga prontamente 

per garantire una soluzione rapida ed efficace a questa situazione critica. La salute e il benessere 

dei cittadini sono prioritari, e il ripristino degli ascensori è fondamentale per garantire l'accesso ai 

servizi medici essenziali,   nonchè a tutti gli altri locali e servizi pubblici.   

Anna Ferraresi

Consigliera Comunale

Gruppo Misto














